

まちの話題 ダイジェスト

広報担当が取材したイベントや出来事を紹介します。また、みよし市ホームページに掲載の「Topics(まちの話題)」では、ここに掲載した以外の写真もご覧いただけます。



第16回ヒーローズカップ決勝大会 優勝チーム選手表敬訪問 3月1日(金)みよし市役所

1月に横浜市で行われた第16回ヒーローズカップにおいて前回に続き優勝を果たした、豊田ラグビースクールに所属する緑丘小学校5年生の^{きんばら はると}金原悠斗さんと黒笹小学校6年生の^{はしもとみつき}橋本光生さんが^{おやまたすく}小山祐市長に受賞を報告しました。小山市長は「おめでとうございます。ラグビーの楽しさや魅力を周りに伝えていってください」と祝福と激励の言葉を贈りました。



防犯ブザー寄贈式

3月12日(火)みよし市役所

地域における防犯対策の取り組み強化を目的に、ひまわりネットワーク株式会社から令和6(2024)年度に市内小学校に入学する新1年生へ防犯ブザー700個が寄贈されました。ひまわりネットワーク株式会社の^{ほりいあつし}堀井敦代表取締役社長は「児童が安全に登下校できるように、この防犯ブザーが犯罪抑止に役立てばうれしいです」と話しました。



お別れ会

3月19日(火)明知保育園

卒園を迎える年長園児たちをお祝いし、感謝の気持ちを伝えようとお別れ会が行われました。年中園児から年長園児へのインタビューでは小学校生活で頑張りたいことが質問され「勉強を頑張りたいです」など元気に回答。また在園児から歌や手作りのメダル、写真立てがプレゼントされ、年長園児たちはうれしそうに見せ合っていました。





みよし市ホームページの「市政情報番組『みよしTODAY』動画配信」では、ケーブルテレビ「ひまわりネットワーク」で放映したイベントや行事の様子を紹介しています。



マイクラフト
**第5回Minecraftカップ
出場者報告会**
3月22日(金)みよし市役所

2月に東京都で開催された第5回Minecraftカップのヤング部門で優秀賞を受賞したプログラミングコミュニティコーダードージュエと瀬戸にしがわたくまに所属する三好丘中学校2年生の西川巧真さんが小山市長に受賞を報告しました。この大会はゲーム内にSDGsに関連した街を構築し、その内容を競うもの。報告会では実際に受賞作品を操作しながら披露していました。



水上でお花見

3月30日(土)・31日(日)保田ケ池公園

普段は体験できないカヌーやEボートに乗って、水上からの目線で花見を楽しんでもらおうと「水上でお花見」が開催されました。あいにく両日とも桜は三分咲き程度でしたが、およそ120人の参加者はカヌー協会の指導員からパドルの使い方や漕ぎ方について指導を受けた後、カヌーやEボートに乗り一生懸命にパドルを漕いでいました。

**あいち豊田農業協同組合による
防災用品・学童用傘寄贈式**
3月28日(木)みよし市役所

あいち豊田農業協同組合から市内4中学校へテントなどの防災用品と、令和6(2024)年度に市内小学校に入学する新1年生へ傘720本が寄贈されました。目録を受け取った増岡潤一郎教育長は「この傘は児童の登下校の安全の一翼を担っています。今後も子どもたちや地域のためにお力添えをお願いします」と感謝の言葉を贈りました。

